Agglomération d'Épinal

« Notre programme est bien chargé »



Photo VM

Françoise Thaller, présidente du comité des fêtes

Après la foire de printemps, qui s'est déroulée sous une météo capricieuse, le comité des fêtes va avoir du pain sur la planche jusqu'à la fin de l'année ou presque.

Quel bilan tirez-vous de la foire de printemps?

« Un bilan mitigé en raison de la météo. Une quinzaine d'exposants ne s'étaient pas déplacés sur les 55 prévus. Cependant, la météo s'est améliorée en matinée, de sorte que la manifestation a été quelque peu sauvée. D'autant que la restauration du midi a connu une belle affluence. Et tout semblait reparti jusqu'à 15 h 30, moment où les vannes célestes se sont ouvertes de nouveau. Malgré tout, exposants et organisateurs étaient plutôt satisfaits. »

Quel est le programme des manifestations prévues par le comité ?

« Le samedi 18 juin, c'était la fête de la musique. Le dimanche 3 juillet, visite du fort et fonctionnement du pont-levis à l'occasion de l'assemblée générale de la fédération française du paysage. Le dimanche 10 juillet, le comité participera à la fête de la Folie-Calette ; les mercredis 20 juillet et 17 août, visite du fort avec le Pays d'Épinal ; le dimanche 7 août, messe au fort ; le dimanche 4 septembre, cochon grillé ; les samedi 17 et dimanche 18 septembre, Journées du patrimoine ; le vendredi 18 novembre, soirée vin nouveau et le dimanche 27 novembre, la Saint-Nicolas. »

Quelles sont les tâches de l'équipe des bénévoles ?

« Actuellement, l'équipe travaille sur les murs extérieurs, mais aussi la construction d'un muret côté gauche des gradins avec pose d'un grillage. Une aide de l'État (fonds pour le développement de la

vie associative) va permettre de terminer le chantier de la scène du théâtre de verdure. »